

-Yeshuja der Wittelsbacher – Geburtsname: Jesus von Bayern – verdeckt adoptiert als Bernhard Collin

- gutefrage – Was die Psychopharmaka auch machen können

Sie löschen im Extremfall deine Wahre Identität wenn man wie ich mein ganzes Leben von denjenigen, die eine sehr wichtige Beziehung zu diesem Zeitpunkt besessen haben, angelogen oder irreführt worden ist, du erfährst nur hintergründig oder gar nicht, die Wahrheit um deine Person. Das war den deutschen Möchtegernnen gerade recht. Da dieses Vorgehen heute von Staat und der dt. Industrie ausgeht, haben sie die Fäden für mein weiteres Leben in der Hand.

Sie verschieben alles ab einer gewissen Dosis ins Unterbewusstsein, damit wollte man erreichen, dass ich sterbe, wenn ich meine Identität nicht mehr, längere Zeit weiß, oder dass ich reumütig zu meinen Zieheltern zurückkehre und ich sie als meine wahren Eltern annehme. Deshalb das eindruckliche Erlebnis meiner Adellung von Gott, auch das eindruckliche Erlebnis wahr bis vor wenigen Tagen in meinem Unterbewusstsein verborgen. Es war ein sehr eindruckliches Erlebnis zu meiner Adellung von Gott, deswegen konnte ich meine Adellung viel besser annehmen, half mir über die verordnete Dosis an Meine andere vor Gott richtige Geburt zu glauben, auch wenn das Wissen darüber sicher verschlossen in meinem Unterbewusstsein weggesperrt war.

Auch andere mir bekannte Menschen hatten Selbstmordzustände – alles Körper-Geist-Seele versuchen nur einen Suizid, zu verursachen – ist sicher bei zu weltlichen und satanistisch geprägten Menschen anders als bei entschiedenen Menschen für Gott, oder nur naturrechtlich richtigen Menschen. Reaktion auf gegen seinen Willen, seinen Willen verbiegende Substanzen. Solche Substanzen brauchen naturrechtlich falsche Menschen um naturrechtlich richtige Menschen auszuhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Yeshuja der Wittelsbacher – Geburtsname: Jesus von Bayern – verdeckt adoptiert als Bernhard Collin